



## **Mazda 3** **Baujahr: 06.2003 - 03.2004**

### **Airbag-Kontrolllampe**

Bei o.g. Fahrzeugen kann eindringende Feuchtigkeit in den „Crash-Sensor“ dazu beitragen, dass die Airbag-Kontrolllampe aufleuchtet. Durch Risse im Gehäuse des vorderen Sensors, der sich im Bereich des Motorhaubenschlossträgers befindet (Bild), kann Wasser in den Sensor eintreten. Die Funktion des Sensors wird hierdurch beeinträchtigt. Gegebenenfalls werden die Frontairbags bei einem Unfall nicht ausgelöst. Um Abhilfe zu schaffen, muss der Sensor erneuert und der Fehlerspeicher gelöscht werden. Zu dem Problem gibt bzw. gab es in einigen Ländern eine Service-Aktion des Fahrzeugherstellers. Es kann aber nicht davon ausgegangen werden, dass alle Fahrzeughalter daran teilgenommen haben.

